

## Pressemitteilung

## Banking-App der Sparkasse ist Testsieger

Die Stiftung Warentest hat für die Zeitschrift Finanztest 38 Banking-Apps für Android und iOS unter die Lupe genommen. Zwölf Apps schnitten mit dem Qualitätsurteil "gut" ab, nur vier erhielten ein "ausreichend". Testsieger wurden auf beiden Betriebssystemen die Banking-Apps der Sparkassen. Sie überzeugten die Tester mit ihrem Funktionsumfang, der flüssigen Bedienung und der Möglichkeit, auch Konten anderer Kreditinstitute zu integrieren.

"Die Sparkassen-Finanzgruppe stellt hohe Ansprüche an die Qualität ihrer Produkte und nutzt das Feedback der Kunden zur Weiterentwicklung", so Ralf Wagemann vom Vorstand der Sparkasse Aachen. "Das positive Urteil der Tester bestätigt unseren Weg", so Wagemann weiter.

Getestet wurden die Apps von Kreditinstituten und Drittanbietern. Im Fokus standen Funktionsumfang und Handhabung der Programme. Aber auch Aufbau und Inhalt der AGB und Datenschutzbestimmungen sowie das Datensendeverhalten wurden überprüft. Die Apps der Sparkassen punkteten insgesamt mit Komfortfunktionen wie Foto-Überweisung oder dem PDF-Import von Rechnungen. Stiftung Warentest erwähnt ebenfalls die übersichtliche Anzeige von Umsätzen. Auch bei der Sicherheit gibt es keine Mängel bei der Sparkassen-App. Stiftung Warentest empfiehlt, Banking-Apps nur aus offiziellen App-Stores herunter zu laden. Darüber hinaus sollten Betriebssystem und Banking-App immer aktuell gehalten werden.

Der gesamte Test kann in Finanztest-Ausgabe 10/2018 nachgelesen werden.



## Pressemitteilung

Aachen, 25. September 2018

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns Direktor Werbung und Öffentlichkeitsarbeit / Pressesprecher Sparkasse Aachen

Telefon 0241 / 444-4500 Fax 0241 / 444-4515

erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de